
Sehr geehrte Damen und Herren,  

 

Mein Name ist Werner Ofensberger,  ich bin 47 Jahre alt und österreichischer Staatsbürger! Ich habe 
über 30 Jahre täglich ca. 20 bis 30 Zigaretten geraucht! 

Am 1. Mai 2015 hab ich zum ersten Mal die so genannte „E-Zigarette“ (ich nenne es Dampfgerät) 
probiert und habe am 5. Mai 2015 die letzte Zigarette geraucht! 

Seitdem habe ich keine Zigarette mehr geraucht und bezeichne mich als leidenschaftlicher 
Genussdampfer! Wie bei fast jeden Umsteiger von Zigarette auf die so genannte E-Zigarette hat sich 
mein Geschmacks – und Geruchssinn sehr schnell gebessert! Ich bin über kurze Zeit vom 
Stressraucher zum Genussdampfer geworden! 

Ich behaupte, dass sich der Umstieg von der Tabakzigarette auf die so genannte E-Zigarette sehr 
positiv auf meinen Gesamtzustand (Körper und Geist) ausgewirkt hat! 

Meiner Meinung nach haben die sogenannte E-Zigarette  und die Liquids nichts im Tabakgesetz 
verloren, da es sich dabei nicht um Tabakprodukte handelt! 

Nach meinen Empfinden gehören der Umgang und die Steuerung der so genannten E-Zigarette und 
Liquids  nicht in ein Regulierungswerk, das sich mit Tabakprodukten auseinandersetzt, sondern 
bedarf einer eigenständigen Regulierung um die Weiterentwicklung zu fördern und auch in Zukunft 
den Rauchern der Umstieg auf dieses wesentlich weniger (wenn  überhaupt) schädlichen 
Genussmittel zu ermöglichen! 

Zahlreiche wissenschaftliche Studien belegen, dass die so genannte E-Zigarette ein wesentlich 
weniger (wenn überhaupt) schädliches Genussmittel ist im Vergleich zur Tabakzigarette. 

Als österreichischer Staatsbürger erwarte ich mir von jeder einzelnen Politikerinnen und jeden 
einzelnen Politiker, dass sie sich ernsthaft über die so genannte  

E-Zigarette informieren, die mittlerweile unzähligen wissenschaftlichen Studien zur so genannten E-
Zigarette miteinbeziehen!  

Bitte setzen sie sich mit der Konsumentenvertretung ÖDC und der Händlervertretung VFFED 
zusammen und arbeiten sie sinnvolle Regulierungen aus! 

Stimmen sie bitte im Sinne des Volkes ab, dass sie mit demokratischen Mitteln dazu beauftragt hat!  

Ich bin mit der Veröffentlichung meiner Stellungnahme einverstanden! 

 

Herzlichen Dank 

Werner Ofensberger aus dem „Salzburger Land“ 
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